
 

 

 

 

 

 

 

 

 

新幹線嬉野温泉駅 中野 裕介 駅長 講演会（１０月１０日：火） 

まさしく 「故郷に錦を飾る！」 大草野小学校へおかえりなさい！ 
 この日は、２学期の始業式です。講演の前に校長先生のお話がありました。「①自分を好きになろう②あ

りがとうを言われる人になろう③違いを認めよう、の３つ

の約束を守れた３連休でしたか？」という多様性が問わ

れる今らしい約束があったようです。 

 中野裕介駅長の講演は、３０分間と言う時間の中で、

中野暖久青少年育成部会長とやり取りをしながらテン

ポよく進められました。  最初の「自己紹介＋テーマに

ついて」から最後の「もし小学生に戻れたら」までの１０

項目（うちクイズが３回）について話をされました。 

 「目標を持つことの大切さ」というテーマについては、

毎日をなんとなく過ごすのではなく、目標を決めてそれ

を一つずつクリアしていくこと。その頃の座右の銘が「栄

光は努力なり」ということで、小さい頃から座右の銘があったこ

とに感心しました。中学から陸上競技を始めて、練習していく

中で「人と同じことをやっていては強くなれないので、他の人

がしないことをプラスしてやった」ことや、大学時代に挫折を味

わったことなどを話されました。 最後に、小学生に戻れたら、

の話では、①将来の自分のために自分の意志でやること、②

やりたいことはとことん挑戦し、限界を引き上げること、③将来

に対してイメージを持つ、３つと、「志高腰低」、高みを目指し

ながらも謙虚な気持ちを忘れない、ということを話していただき

ました。 駅長の職歴を聞いて、能力がある人は早くから要職

に就いても自分なりに消化して成長するのだな、と感じました。 中野駅長、講演有り難うございました！ 

ホタル人工池の今年度工事は終了！ 
 今年度、市の補助金「きらり、ブラッシュアップ事業」の採択

を受けて人工池の修繕をすることになりました。漏水したり干上

がったりして池の水の確保が思うようにできませんでしたので、

補助申請をしていました。池の修理のためには豪雨で崩壊し

た水路の修復も必要でしたので、今年度はコンクリート仕上げ

までできませんでしたが、来年度も市に補助申請して、継続事

業で行いたいと思います。 大草野コミュニティ独自の取組とし

て「蛍の里再生事業」を確実なものにしていけたらと思います。 
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☆かかし祭り☆ 今年のかかしは何が登場する？ 

期間：10 月 15 日（日）～29 日（日）午前中迄、場所：防災広場（南上） 
 大草野コミュニティといえば、かかし祭り。昨年は、新幹線嬉野温泉駅の開業があり、そして、大草野小学

校卒業で五代出身の中野裕介さんが駅長に就任するというとても嬉しいサプライズもあって、かかしに駅

長とかもめ号も登場しました。また別の部会では、

ロシアのウクライナ侵攻を受けて、世界平和を呼

びかけるかかしも登場しました。 ３年度が大雨で

祭りが開催されなかったので、それぞれの部会が

気合を入れ趣向を凝らしての開催でした。 

 さてさて、今年のかかし祭りは何が展示されるのでし

ょうか？ ９月３０日から始まったかかし作りは、１０月８

日の公民館活動部会を最後に、どの部会も一通り準

備ができたようです。当日にならないと細かい仕上げ

ができないものもありますが、校区民の皆さん、ぜひ一度は防災広場へ足を運んでください。                     

１，２年生と ダイコンの種まきをしました！ （９月２８、２９日） 
やっと、本当にやっと「涼しくなりましたね。」と言う

会話ができるようになりました。神様は日本に四季が

あることを忘れられたのではないかと思うくらい、長い

夏でした。しかし、確実に冬に向かうようにナビゲー

ションシステムが作動しましたので、校区内のあちこ

ちの畑も、冬野菜の栽培が始まりました。 

大草野小学校の１，２年生のダイコンの種まきにコ

ミュニティも参加しました。すでに、先生方が準備万

端整えられていて、手際よく種まきができました。 

その後、学校の畑を覗いてみると、１週間もしない

のに、しっかり芽が出ていて苗は元気そうにしていま

した。大きな大根を収穫できたらいいですね。 
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一
方
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「よ
く
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れ
だ
け
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お
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な
ぁ
！
」と
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と
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。 
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ス
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す
。
皆
さ
ん
、
よ
ろ
し
く
！ 

青少年育成部会は、保護者も多く参加されていました。 

環境整備部会、熱く何やら打合せ中！ 


